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Frage Nummer 56 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordneter 
Roland 
Magerl 
(AfD) 

Ich frage die Staatsregierung, ob es der Wahrheit entspricht, 
dass das Staatsministerium für Gesundheit und Pflege im Zeit-
raum vom 14.02.2023 ein Schreiben an bayerische Kliniken ver-
sandt hat, wonach alle personenbezogenen Daten im Zusam-
menhang mit der einrichtungsbezogenen Impfpflicht zu löschen 
sind (falls ja, wird um eine Kopie des Schreibens gebeten), ist 
es üblich, dass die Staatsregierung Kliniken auffordert, Daten 
zu löschen, und ist beabsichtigt, dass die Löschung dieser Da-
ten eventuelle Rückschlüsse auf Verantwortlichkeiten ggf. nicht 
mehr zulässt? 

Antwort des Staatsministeriums für Gesundheit und Pflege 

Eine Information der bayerischen Klinken durch das Staatsministerium für Gesund-
heit und Pflege über die Löschung von personenbezogenen Daten zur einrichtungs-
bezogenen Impfpflicht ist nicht erfolgt. Bei Krankenhäusern handelt es sich um 
selbstständig agierende Unternehmen, die im Übrigen über Erfahrung im Umgang 
mit datenschutzrechtlich sensiblen Informationen und eine dementsprechende Ex-
pertise verfügen. 

 


